



TRASCENDIÓ

Que en la última semana de precampaña, la aspirante a la Presidencia de la República de la 4T, **Claudia Sheinbaum**, recibió un reconocimiento de **Mario Delgado**, líder nacional de Morena, por la “disciplina, constancia y gran empatía” que mostró en sus recorridos por el país, además de que no falló un solo día a sus encuentros con la militancia. Lo que sigue para la exjefa de Gobierno es el cierre de este periodo de proselitismo, que está programado para mañana en el Monumento a la Revolución.

Que la Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión alcanzó ayer de panzazo y con “cachirul” de por medio el *quorum* para celebrar su reunión de instalación, pues la mayoría de Morena, PT y PVEM sumó apenas nueve de 17 integrantes, contando a la diputada **Marisol García**, designada de última hora por su coordinador **Ignacio Mier** como suplente de **Hamlet García**. Los legisla-

dores de la 4T tronaron contra los opositores y los acusaron de hacer “berrinche” al negarse a designar a integrantes en comisiones, como protesta por el “agandalle” oficialista en dichos grupos de trabajo.

Que el precandidato de PAN, PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno de CdMx, **Santiago Taboada**, acaba de estrenar un pódcast llamado *Cambio y Fuera*, del que apenas este lunes difundió su primer episodio. El panista la hace de entrevistador y tuvo como padrino de programa al beisbolista **Jorge Cantú**, quien jugó en las Grandes Ligas y fue seleccionado nacional mexicano. No hay duda de que en periodo electoral todo suma para ganar votos.

Que quien tuvo varias reuniones con miembros de Morena en Ciudad de México fue el alcalde de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**, pues desde temprano se reunió con **Omar García Harfuch**, ex secretario de Seguridad capitalino, para luego visitar en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento al jefe de Gobierno, **Martí Batres**, quien afirmó que el ex priista “está ayudando al proyecto de transformación”, a poco más de un mes de haber dejado su militancia en el tricolor. —